

PROPUESTA QUE PRESENTA LA CONCEJALA DE EDUCACIÓN, MUJER E IGUALDAD AL AYUNTAMIENTO PLENO PARA LA APROBACIÓN DE LA INSTALACION DE UNA PANCARTA PERMANENTE EN EL EDIFICIO DEL AYUNTAMIENTO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.

En el Pleno del Consejo Sectorial de Mujer e Igualdad de Getafe, celebrado el pasado 26 de septiembre de 2019, se acordó solicitar al Pleno del Ayuntamiento la siguiente demanda bajo esta fundamentación:

Las mujeres somos asesinadas a cualquier edad, en cualquier lugar, en cualquier momento de la relación y la convivencia, por tener o haber mantenido una relación con un hombre.

Las mujeres, al igual que los hombres, pueden ser víctimas de homicidios cometidos en un contexto relacionado con un robo, el narcotráfico, una reyerta, un atentado... Pero, sucede que además, sólo ellas, son **víctimas de la violencia machista** que ejercen los hombres contra ellas al amparo de unas referencias sociales y culturales que justifican su uso y minimizan su impacto y consecuencias. Y no sólo eso, sino que lo son en cualquier espacio de las relaciones y a lo largo de toda su vida.

La realidad que tenemos, es que son más de 1.300 mujeres asesinadas desde el 2003 y 28 menores asesinados por sus padres maltratadores desde 2003.

Sensibilizar a la población sobre este problema de estado que a su vez está acogido bajo una LEY INTEGRAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO, y afianzado con un PACTO DE ESTADO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO que fue elaborado por numerosas profesionales expertas en violencia de género y aprobado por todos los partidos políticos se hace no sólo necesario, sino vital.

Sabemos que no es la pasividad quien se vuelve cómplice de los asesinos, sino la normalidad activa y cercana de cada día. Esa misma que es capaz de contaminar y llenar el aire de palabras que hablan de que “todas las violencias son iguales” o que “los hombres han perdido la presunción de inocencia” o sobre “denuncias falsas”... Y así desviar la atención y dirigir la confusión que precisamente quiere el machismo. Afortunadamente en vano.

El compromiso social no puede reflejarse solamente en el deseo de acabar con la violencia de género, ha de hacerlo en acciones para lograrlo. Y por ello, es necesaria una actitud comprometida y que esté basada en el conocimiento de la importancia que tiene la lucha contra la violencia de género.

Es por estas razones, que esta propuesta lo que pretende es concienciar y sensibilizar a todos los vecinos y vecinas de Getafe contra estos brutales asesinatos y contra todas las manifestaciones de violencia contra las mujeres, que son un atentado contra los derechos humanos.

Y nos basamos en datos. **Sólo el 4,7% de la población** piensa que el asesinato de 60 mujeres cada año y el maltrato de 600.000 es un problema grave, según el último barómetro del CIS. Esta situación es la que hace que las mujeres, además de todos los peligros que se presentan en el día a día, tengan el riesgo añadido de ser mujeres en una sociedad machista donde hay hombres que las discriminan, las controlan, las amenazan, las agreden y las asesinan por ser mujeres.

Es por ello, que se necesita visibilizar de forma permanente que en Getafe, cada día, cada segundo, estamos con la postura firme y clara de gritar NO A LA VIOLENCIA DE GÉNERO.

Por todo ello, la concejala de Educación, Mujer e Igualdad, en nombre del Consejo Sectorial de Mujer e Igualdad de Getafe, propone al Ayuntamiento Pleno la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- Solicitar el apoyo y consenso de todos los grupos políticos que configuran la corporación local para mostrar el respaldo de este Ayuntamiento a la “Lucha contra la violencia de género”.

SEGUNDO.- Aprobar la instalación de una pancarta de forma permanente en la plaza del ayuntamiento contra la violencia de género con el lema propuesto desde la comisión “25 de noviembre” del propio consejo es: “Getafe unida rechaza la violencia machista”.

TERCERO.- Dar traslado del presente acuerdo al Consejo Sectorial de Mujer e Igualdad de Getafe.

Getafe, 10 de octubre de 2019

M^a Ángeles García Rodríguez

Concejala de Educación, Mujer e Igualdad